Langues Vivantes obligatoires

Thème ALLEMAND (1h)

(SANS DICTIONNAIRE)

L'ATTENTE FUT LONGUE.

L'attente fut longue. Nous n'étions pas seuls. Outre nos hôtes (1), était déjà assis, dans un ample fauteuil, un vieillard enveloppé de couvertures. Ma grand-mère brodait, paisiblement, habituée aux déceptions de la vie et résignée d'avance à ne pas voir ce jour-là les merveilles annoncées. Ma soeur et moi ne pouvions tenir en place. Nous courions à la clôture du jardin et rapportions ce que nous avions observé. Enf in, comme le temps fraîchissait, le vieillard se leva péniblement :

- Je ne peux plus rester, dit-il. J'ai froid .

A ce moment nous entendîmes un bruit terrifiant à quelques mètres au-dessus de nos têtes : c'était l'avion qui commençait sa ronde, en rasant presque les toits. Je criai, je hurlai. Il repassa une fois, deux fois, trois fois, quatre fois Je regardai alors le vieillard. Il était resté debout, comme pétrifié, le regard au ciel. Peu à peu il se reprit, et nous dit en partant :

- Maintenant, je peux mourir. J'ai vu un homme voler dans les airs, comme un oiseau.

d'après Pierre GAXOTTE, Mon village et moi. Flammarion 1968

(1).- L'auteur, alors enfant, assiste, d'une maison amie, à un meeting d'aviation, à l'époque héroique de la navigation aérienne.